

La VOZ de Marbella BETA

Diario Participativo de Marbella y San Pedro

Inicio Marbella **San Pedro** Andalucía España Mundo Sociedad Economía Deportes Tecnología Cultura Más ▼

Inicio > San Pedro

ISP denuncia que el equipo de gobierno del PP vota en contra de la promoción turística de San Pedro Alcántara

LaVozdeMarbella.com - Marbella - 04/11/09

Vota ★★★★★ Resultado ★★★★★ 0 votos

Imprimir Enviar

El pasado 19 de mayo fue rubricada una propuesta de moción para la promoción turística de San Pedro Alcántara, suscrita por la Asociación Pro Independencia de San Pedro Alcántara - ISP, junto a la Comisión Promotora por la Segregación y Creación del Municipio de San Pedro Alcántara, Opción Sampedreña - OSP, Partido Socialista Obrero Español - PSOE, Federación de Asociaciones de Vecinos de San Pedro Alcántara y Nueva Andalucía, Plataforma por el Futuro y Asociación Desarrollo Sampedreño. Cinco meses después, se ha logrado que la propuesta llegase a debatirse en el Pleno celebrado el pasado viernes en el Ayuntamiento de Marbella, de la mano del concejal sampedreño Juan Luis Mena Romero, el cual defendió de forma elegante, con la suficiente contundencia y argumentos claros sobre los motivos por los que es necesaria esta actuación, en pro de los intereses de los comerciantes y vecinos de San Pedro Alcántara, los cuales pagan sus impuestos sin recibir nada a cambio en este sentido.

Lejos de apoyar la propuesta, en voz del concejal delegado de turismo del Ayuntamiento de Marbella, el desconocido por todos los sampedreños, José Luis Hernández García, se intentó ridiculizar la reivindicación que proponían los colectivos sociales más activos en San Pedro Alcántara y que representan a una gran mayoría de ciudadanos.

El resultado final fue, como era de esperar, contrario a los intereses de nuestro pueblo, el cual sigue sufriendo las consecuencias del olvido y desprecio de todos los gobernantes que han pasado por el gobierno del Ayuntamiento de Marbella. Los dieciséis concejales del PP votaron en contra de la medida, incluidos Miguel Troyano y Manuel Cardeña.

Desde ISP queremos mostrar nuestra más rotunda repulsa a la actitud del actual equipo de gobierno, encabezado por su alcaldesa María de los Ángeles Muñoz Uriol. El Partido Popular ha "picado el anzuelo" y, a pesar de haber incluido en la moción elementos referidos a la unión actual de San Pedro Alcántara y Marbella, siguiendo la teoría unionistas del PP, continúan votando por sistema en contra de los intereses de todos los ciudadanos ya que, como venía recogido en el texto, la diversificación de la oferta turística que se ofrecía, beneficiaría a Marbella y mucho más a San Pedro Alcántara, activando todos aquellos elementos arquitectónicos e históricos que concienzudamente se retienen ocultos por este y otros partidos políticos en el poder.

A pesar de que el PP ha obtenido datos fehacientes de su pérdida de respaldo de aquellos que en las pasadas elecciones confiaron en sus promesas, veintinueve meses después, no saben salir de la situación que ellos mismos han creado, permitiendo una vez más que los impuestos de San Pedro Alcántara sean retenidos en Marbella para sueldos del personal de confianza (contratados a dedo), obras faraónicas y eventos deportivos gestados para la élite cercana a sus intereses económicos. Al pueblo no escapan estas circunstancias y la brecha abierta entre la ciudadanía y el Partido Popular es más evidente día tras día.

Aportando más datos a esta hemorragia que sufre el PP, hemos sido testigos esta pasada semana de la creación de un virtual foro socio-económico del que pretenden formen parte del mismo empresarios y profesionales sampedreños, dado que, con muy buen criterio, al parecer la Asociación de la Pequeña y Mediana Empresa de San Pedro Alcántara, ha vuelto la espalda a la señora alcaldesa de Marbella.

Nos consta que, los quince asistentes a la primera reunión del citado foro, fueron convocados a prisa y corriendo, haciéndoles creer que estaban invitados, unos a una jornada técnica sobre economía local y otros a un evento de promoción turística para San Pedro Alcántara, cuando en realidad se trataba del primer mitin político del PP, cara a las próximas elecciones, utilizando para ello fondos y personal del Ayuntamiento.

Si el Partido Popular cree que de esta forma va a conseguir detener su declive en San Pedro Alcántara, estamos viviendo el principio del fin de esta formación en nuestro pueblo, próximamente Independiente.

Vota ★★★★★ Resultado ★★★★★ 0 votos

Imprimir Enviar

Finca Cortesin Hotel

Luxury Resort Hotel Costa del Sol CondeNast
Traveler 2009 Hot List
www.FincaCortesin.com

Psicólogos Marbella

Centro Medico A. Hallin Psiquiatra Tel. 952 771197
www.alejandrahallin.com

Centro Reque Marbella

Osteopathic Physicians in Marbella Back Pain
Specialists
www.centroreque.com

Chalets en Marbella

Con piscina y parcelas privadas Milla de Oro de la
Costa del Sol
www.promociones-costameridiana.com

Anuncios Google

Lo más visto Lo más enviado

1. Negocian en secreto la limitación de los derechos de la transmisión de cultura e información a través de acuerdos "copyright"
2. Las arácnidas de agua prefieren a los machos dulces antes que a los agresivos
3. Detienen a cuatro policías locales en Mijas por tráfico de drogas
4. Málaga y Marbella acuden a la WTM de Londres como marca única para ofrecer lo "mejor del Mediterráneo"
5. El PSOE denuncia que la alcaldesa ha mentido para mantener un muro ilegal en La Serranía
6. La Asociación de la Prensa de Málaga nombra como presidente a Andrés García Maldonado
7. El juez Garzón tacha de "triste" que España haya abandonado el "abanderamiento" del principio de Justicia Universal
8. El alcalde de Mijas dice que hay "demasiadas coincidencias" en los últimos incendios originados en el municipio
9. El Ayuntamiento habilitará una oficina de atención a los inversores para informar sobre las oportunidades del PGOU
10. El PSOE cree que un auge del vandalismo constata que Marbella está más sucia y menos segura

1. El profesor de la UMA Alfonso Méndiz presenta hoy en Málaga su obra 'Jesu Cristo en el cine'
2. Denuncian a antiguos gestores de Guadalpín y a la administración concursal por apropiación indebida
3. La Asociación de la Prensa de Málaga nombra como presidente a Andrés García Maldonado
4. CIT MARBELLA, en su XX aniversario entrega el premio al mejor empresario e institución
5. La NASA inicia una cruzada contra los profetas del apocalipsis en 2012
6. ASPANDEM continúa con sus jornadas informativas de puertas abiertas
7. Las comisarías de la capital, Marbella, Ronda y Estepona se refuerzan con 32 nuevos agentes de Policía Nacional
8. CIRCE recibe el premio al compromiso ambiental 2009 que otorga la Consejería de Medio Ambiente de la Junta de Andalucía
9. El PSOE cree que los presupuestos incrementan el gasto de personal y las privatizaciones disminuyendo el social e inversiones
10. El circo Ringling, no completará su gira por España tras las denuncias por maltrato animal